



Registre Mondial des Barrages

Le Registre Mondial des Barrages a été développé par la CIGB à partir de 1958 et il est mis à jour depuis lors grâce au travail du Comité Technique du Registre Mondial des Barrages et de la Documentation. Une présentation générale du registre, l'historique de ses évolutions, une synthèse statistique des données principales complètent un moteur de recherche dont le mode d'emploi est présenté [ici](#). Pour effectuer une [recherche](#) sur le registre de la CIGB, il est nécessaire de disposer d'un code d'accès personnel qui est disponible [ici](#).

Le Registre Mondial des Barrages est la meilleure base de données répertoriant des barrages d'une certaine importance dans le monde et la CIGB travaille constamment à son amélioration. Pour l'essentiel, il s'appuie sur les informations fournies par les Comités Nationaux de la CIGB. Il n'est pas possible de garantir la perfection de la base de données. De ce fait, la CIGB ne peut pas être tenue pour responsable pour les problèmes causés par le manque d'informations ou les inexactitudes.